



Concejo Distrital

BARRANCABERMEJA

Fondo de Infraestructura Educativa destinará \$2.000 millones para 24 instituciones educativas

En el marco de su informe de gestión ante el Concejo Distrital el secretario de educación, Heyner Mancera, dio a conocer que gracias a la creación del Fondo de Infraestructura Educativa en las próximas semanas se iniciarán inversiones en 24 instituciones educativas del Distrito.

Cabe destacar que esta figura fue aprobada por la Corporación Edilicia el año anterior mediante el proyecto de acuerdo 009 de 2022, *“es una de las más acertadas decisiones del Concejo Distrital y por supuesto del Alcalde, de crear un fondo porque hay un gran rezago en materia de infraestructura educativa y la mejor solución fue esta, para garantizar recursos desde ahora y para un futuro”*, resaltó el Secretario de Educación.

Durante la plenaria el funcionario público informó que actualmente Barrancabermeja tiene 40.827 estudiantes en instituciones educativas públicas de los cuales 31.287 reciben beneficio del Plan de Alimentación Escolar –PAE-, con una inversión de \$3.226.443.893 en periodo de octubre 2022 a febrero 2023.

“Es un gran logro incrementar pasar de 18 mil a casi 32 mil alumnos beneficiarios del PAE, es un ejemplo a nivel departamental y nacional”, aseguró Mancera ante los corporados.

En el marco de la sesión, los concejales del Distrito hicieron énfasis en la situación de consumo de sustancias psicoactivas en las instituciones educativas y la necesidad de crear acciones frente a este fenómeno social.

Además, nació la propuesta desde la Corporación Edilicia de crear un posible subsidio de alimentación y transporte para estudiantes de educación superior que lo requieran para permanecer en sus procesos educativos en Barrancabermeja.



#CONCEJO DE LA
GENTE
-2023-